
1960 Mercedes-Benz Ponton - SE Coupe

SE Coupe

Price	USD 226 064 EUR 195 000 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	1960	Interior colour	Black
Gearbox	Manual	Condition	Restored
Number of seats	2	Location	
Number of doors	2	Fuel type	Petrol
Performance	120 PS / 89 kW / 119 BHP	Exterior colour	Grey
Interior type	Leather	Car type	Coupé
		Exterior brand colour	DB 190 Graphitgrau

Description

www.arthur-bechtel.com | WhatsApp: +49 176 31195063 | Telefon: +49 7031 3069522 |
E-Mail: info@arthur-bechtel.com | Instagram: [@arthurbechtelclassicmotors](https://www.instagram.com/arthurbechtelclassicmotors)

-

Mercedes-Benz 220 SE Ponton Coupé 1960

Die erste wirklich neue Konstruktion nach dem Krieg bei Mercedes-Benz war die Pontonbaureihe - eine Sensation! Mit selbsttragenden Karosserien und neuartigen Sicherheitselementen wie Knautschzonen und Sicherheitslenksäulen ist sie ein Meilenstein im Automobilbau. Als Oberklassenmodell folgte 1954 die neue 200-er Reihe der Pontonserie, jetzt auf einer verlängerten Bodengruppe. Im Rahmen der damaligen Mercedes-Benz Firmenpolitik entstanden neben den Limousinen elegante Coupé- und Cabrio-Varianten des Pontons. Diese exklusiven Kleinserien wurden in Handarbeit gefertigt und hatten eine hohe Verarbeitungsqualität. Als letzte technische Ausbaustufe gab es ab 1958 den Mercedes-Benz SE mit dem 2,2 Litermotor mit prestigeträchtiger Einspritzanlage. Die Mercedes-Benz SE Coupés und Cabriolets kosteten mit 23.400 DM erheblich mehr als die Limousinen der Pontonserie mit 14.400 DM. Lediglich 830 Stück wurden vom Mercedes-Benz SE

Coupé gebaut - und nur ganz wenige in dieser Ausstattung mit Schiebedach!

Restaurierung Mercedes-Benz Klassiker

Vom Scheunenfund zum makellosen Oldtimer. Es ist kein Geheimnis, dass unsere angebotenen Fahrzeuge vor der Restaurierung oftmals mit Rost und Beschädigungen in unserer Restauration ankommen. Es bedarf einer Restaurierung auf höchstem Niveau, um Ihnen den hier präsentierten 220 SE Ponton Coupé in der Farbkombination DB 190 Graphitgrau / Leder Schwarz mit wunderschönen Holz Applikaturen und Radlaufchromleisten in einem sehr guten Zustand anbieten zu können. Dank unserer jahrelangen und spezialisierten Erfahrung wissen wir worauf es ankommt. Karosserie, Chrom, Lack, Leder, Motor und alle fahrzeugspezifischen Details: Alle Arbeiten erfolgen auf höchstem Niveau.

Sie interessieren sich für den Kauf des Klassikers? Kaufen Sie Ihre Mercedes-Benz 220 SE Ponton Coupé in unserem Hause und profitieren Sie von zahlreichen Sonderleistungen und Zusatzoptionen!

Ihren Oldtimer zu Neuwagenkonditionen kaufen - Unsere Inklusivleistungen:

- ✓ 2 Jahre vollumfängliche Garantie
- ✓ Weltweite Auslieferung im geschlossenen Transporter
- ✓ persönliches Handover inklusive fachmännischer Einweisung
- ✓ Fotografische Dokumentation der Restaurierung
- ✓ Ausgabe aller relevanten Dokumente (amerikanischer Titel / Zulassungsbescheinigungen / Classic Data Wertgutachten / "H-Gutachten")
- ✓ Kundensupport (Zulassung / Import / Zollabfertigung, ...)
- ✓ Kundendienst in unserer Oldtimer Fachwerkstatt nach den ersten 500 km
- ✓ Service alert: Wir erinnern Sie kostenfrei an relevante Werkstatt-check-ups und TÜV-Termine
- ✓ Fachwerkstatt mobil: Sie haben keine Zeit Ihren Oldtimer zu uns zu bringen? Wir kommen zu Ihnen!

Individualrestaurierung: Die präsentierte Farbkombination ist nicht Ihr Favorit? Wir restaurieren Ihren Mercedes-Benz 220 SE Ponton nach Ihren Wünschen und Vorstellungen. Gerne beraten wir Sie diesbezüglich! Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

--

Mercedes-Benz 220 SE Ponton Coupé 1960

The first new Mercedes-Benz production after the war was the pontoon series - a sensation! With self-supporting bodies and innovative safety elements such as crumple zones and safety steering columns, it was a milestone in the automotive engineering. In 1954, the luxury class model was followed by the new 200 series of the pontoon series, now on an extended floor assembly. Back then, as part of the Mercedes-Benz company policy, elegant coupé- and convertible-versions of the pontoon were created next to the sedans. These exclusive small series were handcrafted and had a high processing quality. The last technical expansion stage was in 1958 with the Mercedes-Benz SE with a 2.2 liter engine and with a prestigious injection system. The Mercedes-Benz SE Coupés and Cabriolets cost with 23.400 DM considerably more than the sedans of the pontoon series with 14.400 DM.

Restoration of a Mercedes-Benz Classic Car

From a barn find to an outstanding classic car in perfect condition. It's no secret the vehicles we offer often arrive with rust and damage at our restoration facility. It takes a frame-off restoration to be able to offer you the Mercedes-Benz 220 SE Ponton Coupé presented here in the color combination DB 190 Graphite gray / leather black in best condition. Thanks to our years of specialized experience, we know what matters: Bodywork, chrome, paint, leather, engine and all vehicle-specific details: our work is carried out at the highest standards.

Are you interested in buying this classic car? Buy your Mercedes-Benz 220 SE Ponton Coupé from us and benefit from numerous special services and additional options!

Used classic car? Classic car as new! Buy your classic car at best conditions.

Our included services:

- ✓ 2 years full warranty
- ✓ worldwide delivery
- ✓ photographic documentation of the restoration
- ✓ issue of all relevant documents
- ✓ customer support: (registration / tax / import...)

Individual restoration: We restore according to your wishes and ideas. We are pleased to provide you with more info! We look forward hearing from you.

Arthur Bechtel Classic Motors

Title Mr

First name Tim

Last name Bechtel

Charles-Lindbergh-Platz 1

71034 Böblingen

Germany

Phone +49-70313069522

<http://arthur-bechtel.com>

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/ponton/1960/520144>

© Classic Driver. All rights reserved.